
（様式２）        令和５年度 第４回学校運営協議会報告                             

                                さつま町立佐志小学校  

 

１ 開催日時  令和５年 12 月８日（金） 18：30～19：45  

 

２ 開催場所  佐志小学校 校長室 

 

３ 協議事項（主な質問・意見・決定事項等を協議事項ごとに簡潔にまとめる。）  

 

 (1)  ２学期の学校経営及び施設・設備の状況について 

    ○２学期の学校の現状について資料を基に説明を行う。 

      ・ 豊かな心（生徒指導の充実）    

・ 確かな学力（学力向上） 

      ・ 社会の変化への対応       

・ 信頼される学校づくり 

   ・ 学校裁量事項          

・ 令和６年度施設・設備修繕等要求書 

 

 (2)  ２学期の学校評価について 

    ○２学期の学校評価（職員・児童・保護者アンケート結果）について資料を基に説明を行う。 

 

 (3)  質疑応答・意見交換（主な質問・意見を簡潔にまとめる） 

 

    Ｑ１ トイレはどうにかできないだろうか。 

Ａ１ 以前はカーテンすらついておらず丸見えだったが，昨年度，男女とも入口にカーテン

がついた。ただ，非常に古く，ほぼ屋外トイレのような状態であり，冬場は寒く夏場は

暑い。今後も町に改修の要望を上げ続けていきたい。児童は，古いトイレを熱心に掃除

してきれいに保つよう心がけている。 

 

  Ｑ２ いじめの認知基準はどうなっているのだろうか。 

  Ａ２ 学校としては，いじめはどの子供にも起こりうるものであることを認識し，定期的な

アンケート調査や日頃から教職員の児童の様子の観察から実態把握を行うようにして

いる。早期発見の取り組みを積極的に行っているため，各学校で認知件数は増えている。

佐志小は，小規模校のため目が行き届きやすいが，全くトラブルがないわけではない。

いじめもあった。児童・保護者と職員との信頼関係から，早い段階で小さいトラブルを

把握し，相談にのり対応できている。実態把握と情報共有から一件でも多く認知し初期

対応，普段の学級経営や児童との関わりから未然防止に努めていきたい。 

 

 Ｑ３ 佐志郵便局前のガードレールがない箇所は，児童にとって危険ではないかという声が 

あったが，現状はどうか。 

Ａ３ 郵便局への通行門だから必要である。危険性も少ない。（という意見が他の委員から 

多数あった） 



 

Ｑ４ ファミリーマート田原店と寺田クリニックの間にある横断歩道の青信号の時間を，も 

う少し長くできないのだろうか。 

Ａ４ 町の通学路安全会議等へ要望していきたい。 

 

Ｑ５ 佐志小・佐志区合同運動会について，残暑厳しい中で熱中症を心配しながら実施する

ことを避けるために，９月ではなく 10 月実施の案で進めているが，10 月の最終日曜日

でどうだろうか。 

Ａ５ 校区と学校で連携しながら行事計画を進めていきたい。 

 

Ｑ６ 郷土教育の一環として，假屋原の棒踊り保存会を総合的な学習で取り扱ってはどうか。

継承していくというおおげさなものでなくとも，まず地域の小学生に知ってもらう機会

を設けてみることはどうだろうか。 

Ａ６ 学校運営協議会を通して郷土教育の充実を図っていきたい。 

 

 

・学校からの提案 

現在 11 月の県民週間の日曜日に，佐志小学習発表会を実施している。また，11 月末の日

曜日に開催される佐志区産業祭に，児童も合唱で出演している。来年度は，産業祭の日に

佐志小日曜参観を実施し，日曜参観の一環で産業祭に児童が出演する形にしてはどうだろ

うか。 

・運営協議会委員の意見 

佐志区産業祭には，ぜひ子供たちは出演して欲しい。児童の姿が集客に繋がり，地域全体

にも活気が出る。日曜参観としてはじめから計画されていれば，保護者も児童も先生方も

負担が少なく納得できるのではないか。 

 


